



COMUNICADO.

Por este medio se informa que: debido a la situación actual que aqueja el mundo entero por este virus COVID-19, la alcaldía municipal de La Paz se encuentra laborando solamente con el personal administrativo, personal de Obras y Servicios (Gestión de Residuos-vigilancia), Justicia municipal, departamento municipal encargado de velar el cumplimiento de ordenanzas establecidas, personal de RR-HH y personal voluntario que se ha hecho presente para incorporarse a las tareas de prevención y de manera rotativa para combatir este terrible mal, siempre con las medidas vertidas por el sistema nacional de emergencias SINAGER, por tanto hacemos de conocimiento público, que hasta la fecha la alcaldía municipal de La Paz, no ha contratado personal externo para el desarrollo de estas actividades ejecutadas como ser, procesos de sanitación en entradas y salidas del municipio, procesos de sanitación de calles de nuestra ciudad, elaboración de bolsa Honduras Solidaria, entrega de bolsa Honduras Solidaria u otras acciones que la alcaldía municipal en conjunto con otras organizaciones se han tomado de la mano para poder unir esfuerzos y poder hacer frente a esta terrible enfermedad, tomando en consideración la entrega de equipos de BIO SEGURIDAD para los colaboradores que de manera muy amable se han sumado a esta ardua pero muy extraordinaria labor, por tanto; pedimos a la población en general la mayor colaboración posible para con los equipos municipales, al mismo tiempo, exhortamos a toda la población a seguir tomando todas las medidas de seguridad posibles, lavado de manos con agua y jabón, evitar el saludo de beso y abraso, uso de mascarilla, u otras medidas para evitar el contagio del COVID-19.

Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque jehová tu Dios está contigo en dondequiera que vayas. JOSUE 1:9(RV-60)

Oscar Iván Martínez Reyes

RR-HH Alcaldía Municipal La Paz.